
Erfolgreicher Stammtisch

Was bewegt Abenberg

Mit teilweise bis zu 30 TeilnehmerInnen durften wir  unseren ersten digitalen Stammtisch abhalten.

Die Wassersituation - Personalsituation im Rathaus - Umweltschutz - kulturelle Aktivitäten oder
auch der geplante Center Park in unserem fränkischen Seenland haben Euch beschäftigt.

Danke für die Diskussionen & Fortsetzung folgt
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